
Ausschreibung - Paradigma Plagwitz

Im Rahmen der Ausstellung „Paradigma Plagwitz II“ wird in diesem Jahr das erste Mal ein 
Preis „Paradigma Plagwitz“ ausgeschrieben. Er richtet sich an bildende Künstler aller 
Medien mit abgeschlossenem Hochschulstudium oder eines vergleichbaren 
Abschlusses. Insbesondere internationale Künstler sind aufgerufen, sich zu bewerben. 
Drei Künstler werden auf Grund ihres bisherigen Werkprofils von einer Fachjury 
ausgewählt und am 9. Oktober 2015 zur Vernissage der Ausstellung „Paradigma Plagwitz 
II“ im Tapetenwerk jeder mit 2.000,- € honoriert. Dieser Betrag soll der Produktion eines 
Werks zum Thema Stadtteil Plagwitz dienen, welches in der Folgeausstellung ein Jahr 
später gezeigt und dann als Schenkung an die Staatlichen Kunstsammlungen zu 
Dresden übergehen soll. Der Künstler wird in einem Druckerzeugnis bei der 
Preisverleihung erscheinen und ein Jahr später mit seinem entstandenen Werk ein 
weiteres Mal veröffentlicht werden.

Einsendeschluss: 30.06.2015 (Datum des Poststempels)

Einzureichen sind:

• Biografie (der Künstler sollte einmal längere Zeit in Leipzig gelebt haben und mit
• der Stadt vertraut sein)
• Ausstellungsliste
• Absichtserklärung, die eine Projektidee vorstellt zum geplanten Vorhaben Stadtteil 

Plagwitz, max. 400 Wörter, alle Medien sind erlaubt
• Bibliografie
• Eventuell Katalog
• Eine PDF Datei mit Werkbeispielen max. 6 Seiten
• Bestätigung des Abschlusses

Bewerbung auf einem USB Stick bitte postalisch an:

LIA gGmbH, Anna-Louise Rolland, Stargarder Str. 68, 10437 Berlin

Kontakt: Anna-Louise Rolland - anna@liap.eu

mailto:anna@liap.eu
mailto:anna@liap.eu


Open Call for Proposals - Paradigma Plagwitz

Related to the exhibition Paradigma Plagwitz II a newly created open call will take place 
first time. It addresses both local and international artists who once have lived in Leipzig 
and have a connection to the cityscape. The prize will be given to professional artists 
only. It is open to all media. It will be given on October 9th 2015 during the opening of the 
exhibition Paradigma Plagwitz II. Three artists will be selected by a jury and given 2.000,- 
€ to produce a piece about the neighborhood Plagwitz. The work will be shown one year 
after in the following exhibition. Two publications will first present the awardees and one 
year after the new works created. These new works will be exhibited in the next exhibition 
October 2016 and then will be donated to the States Collection Dresden. 

Requirements of applicant

• CV
• Exhibition list
• Bibliography
• if there is, a catalogue
• letter of interest, how the artist would like to handle the neighborhood Plagwitz, 400 

words max.
• pdf file of no more than six pages showing recent works, all media accepted
• proof of finished university or equivalent degree
• the artist should have lived or live in Leipzig

The application has to be sent on a USB stick by mail by the 30th June 2015 (date of 
postal stamp) to: 

LIA gGmbH, Anna-Louise Rolland, Stargarder Str. 68, 10437 Berlin

Contact person: Anna-Louise Rolland - anna@liap.eu

mailto:anna@liap.eu
mailto:anna@liap.eu

